

# Sensationell hoher Sieg der Bautzener im Erzgebirge



Die Freude am vergangenen Sonnabend auf Seiten der MSV'ler kannte nach dem Spiel gegen den 1. TTV Schwarzenberg keine Grenzen mehr. Mit Kampfgeist und einer geschlossenen starken Mannschaftsleistung rangen die Spreestädter die Erzgebirgler im wohl wichtigsten Spiel der Saison nieder.

Doch anfangs sah dies noch ganz anders aus. Das Spitzendoppel des MSV Bautzen 04, Hartmut Engert und Paul Müller, holte sich seine erste Niederlage ab, während am Nebentisch Mario Kramer und Maik Günther ebenfalls ihren Kontrahenten unterlagen. Angst und Bange machte sich bereits auf der Bank der Gäste breit. Doch im Duell beider Doppel lösten Holger Weiß und Mathias Heidrich ihre Aufgabe tadellos. Dank diesem 3:1 Sieg blieben die Sportler des MSV Bautzen 04 nur knapp in Rückstand.

Dieser blieb über die ersten beiden Einzelvergleiche im oberen Paarkreuz hin bestehen. Hartmut Engert schlug dabei seinen Gegner deutlich. Doch im mittleren Paarkreuz kam anschließend der so wichtige Führungswechsel. Zwei Krimis, die nicht spannender hätten sein können. Maik Günther machte aus einem 0:2 Satzrückstand plötzlich ein 2:2 und Mario Kramer verspielte dagegen seine 2:0 Führung und musste ebenfalls im fünften Satz die Entscheidung suchen. Beide Spiele konnten die Bautzener dank der lautstarken Unterstützung von der Bank und des Teamgeistes für sich behaupten und erstmalig gingen sie in Führung - 4:3. Während Holger Weiß bereits seine gute Form bestätigen konnte und seinen Gegner mit 3:0 bezwang hatte Mathias Heidrich die Chance die Führung auszubauen. Doch leider gelang ihm das nicht und er musste sich mit 11:9 im Entscheidungssatz geschlagen geben. Doch danach gelang es endlich über einen Sieg pro Paarkreuz erneut hinaus zu kommen. Hartmut Engert fegte den tschechischen Abwehrrecken Pospisil vom Tisch und Paul Müller schlug in einem Fünfsatzkrimi Meier-Knietzsch. Als dann auch noch das starke mittlere Paarkreuz jeweils mit 3:1 nachwischte war der 9:4 Sieg perfekt und keinen der Bautzener Spieler hielt es mehr auf der Bank.

Am späteren Abend folgte noch das zweite Auswärtsspiel im Volkshaus in Gornsdorf. Doch diese eingeplante Niederlage gegen den Spitzenreiter konnte die MSV'ler nicht entmutigen. Den Ehrenpunkt beim 1:9 errang dabei Holger Weiß in einem klasse Spiel gegen Dittrich.

Durch die wichtigen zwei Punkte gegen den 1. TTV Schwarzenberg konnten die Bautzener gleich 3 Plätze gut machen. Vom Abstiegsplatz 9 sind sie jetzt auf den 6. Tabellenrang hochgeklettert und sich etwas Luft im Abstiegskampf verschafft. Am 21.2.09 folgt das nächste Heimspiel gegen den Tabellenvierten BSC Freiberg.

**Für den MSV spielten: Hartmut Engert (2); Paul Müller (1); Mario Kramer (2); Maik Günther (2); Holger Weiß (2,5); Mathias Heidrich (0,5)**